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Regione Toscana 

AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA - “MASSA” 

VERBALE DELLE DELIBERAZIONI DEL COMITATO DI GESTIONE 

Seduta n. 04 /2018  del_17.05.2018            

 

Il giorno 17 MAGGIO 2018 alle ore 18.30, a seguito di regolare convocazione, si è riunito in Aulla, 

presso la sede di L.go Bonfigli n. 3/5, il Comitato di Gestione. 

All’appello nominale risultano  

COMPONENTE PRESENTI ASSENTI 

MERLINI FILIPPO - Presidente X  

ARMELLONI NERINA  X 

BARATTA ANDREA  X  

CATTANI STEFANO X  

CELLA ANDREA  X  

DURANTI ALBERTO   X 

GIULIOTTI CLAUDIO  X  

RATTI MASSIMO X  

VERZANINI ANDREA  X  

ZINGALES DANILO   X 

 

Presiede la riunione del Comitato di Gestione il Presidente Filippo Merlini. 

Assenti i consiglieri Armelloni, Duranti e Zingales.  

Il Presidente, constatata la regolare costituzione dell’organo, dichiara aperta la seduta e valida.  

Prende parte alla seduta il Revisore Unico Dott. Claudio Perfetti . 

Partecipano per la parte tecnico-amministrativa il Tecnico Faunistico Dott. Stefano Ulivi e le dipendenti 

Ratto Orietta e Paola Sica. 

Il Presidente nomina il consigliere Andrea Verzanini quale Segretario pro-tempore per la verbalizzazione 

della seduta.  

Vengono discussi i punti all’ordine del giorno della seduta di cui si allega copia al presente verbale.  
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ODG N. 1 - Approvazione del verbale della seduta del 26/04/2018considerato che dei sette consiglieri 

presenti alla seduta odierna quattro consiglieri (Cattani, Cella, Giuliotti e Ratti) erano assenti alla seduta 

del 26.04.2018, considerata la prassi dell’astensione al voto da parte dei consiglieri assenti alla seduta di 

cui al verbale in approvazione, vista la manifesta volontà dei consiglieri Cattani Stefano, Cella Andrea, 

Giuliotti Claudio e Ratti Massimo dell’astensione dal voto, si rimanda il presente ordine del giorno. 

ODG N. 2 - Piano straordinario per il riequilibrio della specie lepre/2018 - Approvazione integrazione 

impegni di cui alla Del. CdG n. 2 del 06/10/2017. Il Presidente illustra per sommi capi l’impostazione 

data dal comitato per il riequilibrio faunistico della specie lepre per l’anno 2018. Il Piano prevedeva 

catture di lepri riproduttori ambientati per lungo periodo nei nostri recinti ed in quelli degli allevatori 

locali. L’esito delle catture dai recinti fissi di ATC è stato migliore di quanto previsto; per i recinti 

straordinari sono stati registrati problemi a causa di fenomeni di predazione; infine rispetto ai 58 capi 

riproduttori ambientati previsti, ne sono stati forniti dagli allevatori solo 8. Per il perseguimento degli 

obiettivi di riequilibrio della specie si rende necessario acquistare altri capi secondo un programma 

straordinario da attuare nel periodo primaverile estivo. Ulivi, su invito del Presidente, fa un riepilogo in 

generale tornando sulle premesse dell’originario Progetto Lepre nonché nello specifico degli obiettivi 

perseguiti dal Programma riequilibrio della lepre per il 2018 di cui alla Del. CdG n. 2/2017. Quest’ultimo 

prevedeva l’immissione di n. 169 capi di riproduttori di cattura ambientati di lungo periodo e di cui: 51 

dai recinti fissi, 60 dai recinti mobili straordinari, 58 dagli allevatori. A resoconto sono risultati: 56 capi 

catturati nei recinti fissi (+5 capi) ; 44 capi dai recinti mobili (-16 capi); 8 capi dagli allevatori (-50 capi), 

per un totale di 108 capi ovvero -61 capi sul piano di immissione di lepri per il 2018. Le dinamiche 

venatorie rischierebbero di vanificare i risultati di riequilibrio raggiunti dei piani di immissione degli 

ultimi anni. Si rende pertanto necessario integrare il contingente immesso con ulteriori capi da destinare 

ai siti rimasti scoperti. A seguito delle mancate catture attese si sono registrate economie sul fronte della 

spesa per l’acquisto della selvaggina pari a € 7061,36. Il Programma straordinario prevede un costo 

complessivo di € 16370,00 che sommato alla spesa effettivamente sostenuta per la realizzazione del 

Programma di cui alla delibera 2/2017 pari a complessivi 18197,82, comporterebbe un impegno 

complessivo per il programma di riequilibrio delle lepri per il 2018 pari a 34567,82 ovvero 6355,02 in più 

rispetto all’impegno iniziale di  28212.80 ma comunque inferiore alle 38000 previste nel bilancio 2018 (-

3432,18). 

Si avvia un confronto tra i membri del comitato. Il consigliere Giuliotti apre una parentesi di riflessione 

circa la resa degli allevatori locali rispetto alle ipotesi di forniture da allevatori extra provinciali. Ulivi 

sottolinea le problematiche di stress derivanti agli animali per lo stazionamento talvolta anche lungo 

giorni all’interno di anguste cassette nel periodo intercorrente tra la cattura e l’immissione sul territorio, 

nonché per effetto del trasporto stesso; detto ciò e senza considerare il solo aspetto sanitario degli animali 

per cui non tutte giungono vive o in buono stato di salute ai luoghi di destinazione, dopo il breve periodo 
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dall’immissione la speranza di sopravvivenza delle lepri è comunque scarsa come pure la resa 

riproduttiva. Per contro sussistono oggettive difficoltà di allevamento per le limitate dimensioni degli 

allevatori locali. Il consigliere Cattani rimarca la difficoltà, le stesse incontrate sia dai volontari incaricati 

della gestione dei recinti che dagli allevatori, e l’onerosità in generale delle tecniche di ambientamento 

delle lepri , i cui risultati non sono garantiti in quanto esposti a rischi di vario ordine Sottolinea inoltre che 

la resa dipende anche dall’intervento sanitario solitamente messo in atto dagli allevatori somministrando 

medicinali ai leprotti, pratica non prevista nel disciplinare di allevamento promosso da ATC.  Il 

consigliere Ratti sottolinea l’esigenza per il prossimo anno di valutare correttivi rispetto alle condizioni 

attuali. Il consigliere Giuliotti torna sul potenziamento degli istituti faunistici come la ZRC. 

Al termine del confronto il Presidente mette ai voti la proposta di “Programma straordinario di 

riequilibrio della specie lepre 2018” per un impegno complessivo di 16.370,00; di ratificare gli 

affidamenti per complessivi € 13.420,00 per l’acquisto delle lepri che sono stati già effettuati considerati i 

tempi per la realizzazione del Piano straordinario e che risultato così ripartiti: Az. Agr. Batti Antonella n. 

39 capi per complessivi € 2.616,90 (Prot. n. 387 del 11/05/2018); Az. Agr. Moscatelli Erika n. 13 capi per 

complessivi € 872,30 (Prot. n. 388 del 11/05/2018); Az. Agr. Terenzoni Giorgia n. 12 capi per 

complessivi € 805,20 (Prot. n. 389 del 11/05/2018);  Az. Agr. Draghi Andrea n. 121 capi per complessivi 

€ 8119,10 (Prot. n. 390 del 11/05/2018); Az. Agr. Gussoni Fausto n. 15 capi per complessivi € 1006,50 

(Prot. n. 391 del 11/05/2018). 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.  7   voti favorevoli  

n.  0    astenuti ( -----) 

n.  0    voti contrari  

da parte dei  n.    7   consiglieri presenti e n.   7    votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 11 del 

17/05/2018 “ Programma Straordinario di riequilibrio della specie lepre - 2018”.). 

ODG N. 3 - Bando Prevenzione Danni 2018: autorizzazione ammissioni a contributo.  

ODG N. 5 - Acquisto materiali ed attrezzature per interventi di prevenzione danni “straordinari”. 

Il Presidente affronta contemporaneamente anche il 5° punto all’ordine del giorno in quanto pertinente 

rispetto alle decisioni da prendere.  Ricorda che i termini per la presentazione delle richieste di contributo 

vanno dal 1° novembre al 31 dicembre e che in base al Bilancio Preventivo 2018 le spese previste per la 

prevenzione dei danni da selvaggina sono complessivamente € 18000,00. Riepiloga quindi le tipologie di 

richieste pervenute in relazione al Bando per la prevenzione 2018. In tutto i contributi ammissibili 

richiesti alla data del 31/12/2017 ammontano ad € 16186,00 di cui: n. 11 richieste di contributo per 

recinzioni elettrificate, di cui 6 per il cinghiale e 5 per il capriolo per complessivi € 3990,00, con un 

avanzo di € 5010,00 rispetto al preventivato nel bilancio preventivo 2018 per la tipologia pari ad € 9000; 

n. 12 richieste di contributo per recinzioni fisse per complessivi € 12196.00 con un disavanzo di  € 
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4196.00 rispetto al preventivato per la tipologia pari ad € 8000,00. Ulteriori richieste di contributi sono 

pervenute oltre il termine e considerato l’ammontare pari ad € 8110,00 non sono da ritenersi sostenibili 

rispetto alle risorse destinate al bando per la prevenzione 2018, registrandosi un’economia di soli € 

814.00, somma che potrebbe essere dirottata sul conto 66.05.003 destinato agli impegni per l’acquisto di 

materiale e attrezzature per recinzioni elettriche per interventi straordinari di prevenzione. In proposito 

specifica che  per soddisfare le richieste pervenute da parte di conduttori di terreni non muniti di partita 

iva (in tutto 8 richieste ) è sufficiente acquistare materiale per €1760,39. Tale somma consente di stare nei 

limiti delle risorse previste per la prevenzione dei danni nel Bilancio Preventivo 2018. Precisa che in ogni 

caso i contributi saranno erogati solo a seguito di collaudo positivo di ciascuno degli interventi realizzati. 

Si apre un attento confronto. Il consigliere Cella ritiene opportuno prevedere sul bilancio 2019 maggiori 

risorse per i contributi considerata la probabilità  che quanti hanno presentato domanda fuori dai termini 

quest’anno la presenteranno regolarmente il prossimo anno. 

Al termine del confronto il Presidente, vista la sintesi degli esiti istruttori, mette ai voti la proposta di 

autorizzare la concessione dei contributi in relazione alle istanze pervenute e di cui al Bando per la 

Prevenzione dei Danni 2018 per complessivi € 16186,00 che saranno erogati solo a seguito di collaudo 

positivo degli interventi effettivamente realizzati.  

Il Comitato di Gestione, con : 

n.  7  voti favorevoli  

n.  0    astenuti ( -----) 

n.  0    voti contrari  

da parte dei  n.  7 consiglieri presenti e n.  7  votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 12 del 

17/05/2018  “ Bando per la Prevenzione dei Danni 2018. Autorizzazione concessione contributi.”.). 

Il Presidente mette ai voti la proposta di autorizzare la spesa di € 1760,39 per l’acquisto di materiali ed 

attrezzature per la realizzazione di interventi straordinari di prevenzione danni come da prospetto 

preventivo agli atti. 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.  7  voti favorevoli  

n.  0    astenuti ( -----) 

n.  0    voti contrari  

da parte dei  n.  7 consiglieri presenti e n.  7  votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 14 del 

17/05/2018  “ Acquisto di materiali ed attrezzature per interventi straordinari di prevenzione danni.”). 

ODG N. 4 - Bando Miglioramenti Ambientali 2018: autorizzazione ammissioni a contributo. Il Presidente 

introduce l’argomento in discussione sottolineando che i termini per la presentazione delle istanze sono i 

medesimi del bando per la prevenzione ovvero 1 novembre / 31 dicembre. A bilancio preventivo 2018 

sono previste spese per contributi per €10000,00. Complessivamente sono pervenute richieste per € 
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13.037,00. Di queste al 31/12/2017 sono pervenute 9 richieste per contributi pari ad € 4730,00 

complessivi con un’economia rispetto al preventivato di € 5270,00. Ulteriori 5 richieste sono pervenute 

fuori dal termine per contributi pari ad € 8107,00 complessivi. 

Il Presidente avanza l’ipotesi di approvare le richieste di contributo pervenute in relazione al bando 

andando a soddisfare le richieste fino a concorrenza delle risorse disponibili in base al bilancio preventivo 

ovvero fino ad € 10000. Sottolinea la difficoltà storica di reperire soggetti interessati a realizzare 

interventi così come previsti nel programma di erogazione dei contributi e che è comunque un vantaggio 

quello di fare ricadere le risorse sul territorio.  

Si apre un approfondito confronto tra i membri del comitato. Il consigliere Cattani solleva perplessità in 

merito alla rispondenza al bando che prevede il 31 dicembre quale termine per la presentazione delle 

richieste. Anche il consigliere Ratti si mostra di questa linea ritenendo opportuno semmai riaprire i 

termini del bando per la cifra residua di € 5270,00.  

Interviene il Revisore il quale esprime parere favorevole rispetto alla riapertura dei termini per la richiesta 

di contributo in relazione al Bando nei limiti delle risorse residue disponibili. 

Viene fatta una riflessione anche sull’opportunità di rivedere per il prossimo anno la tempistica di 

presentazione delle domande per entrambi i bandi evitando la chiusura dei termini in concomitanza delle 

festività natalizie.  

Il Presidente al termine del confronto mette ai voti la proposta di autorizzare, vista la sintesi degli esiti 

istruttori, la concessione dei contributi in relazione alle istanze pervenute e di cui al Bando per i 

Miglioramenti Ambientali 2018 per complessivi € 4.730,00 che saranno erogati solo a seguito di collaudo 

positivo degli interventi effettivamente realizzati. Di riaprire i termini del bando di altri 10 giorni per la 

presentazione di richieste di contributo in relazione al Bando per i Miglioramenti Ambientali 2018 nei 

limiti delle risorse residue disponibili pari ad € 5.270,00 dandone informazione ai richiedenti contributo 

fuori dal termine. Di stabilire altresì che a partire dal prossimo anno, sia in relazione al bando per la 

prevenzione dei danni che al bando per i miglioramenti ambientali, i tempi per la presentazione delle 

istanze di accesso ai contributi saranno aperti dal 1° ottobre fino al 30 novembre. 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.   7 voti favorevoli  

n.  0    astenuti ( -----) 

n.  0    voti contrari  

da parte dei  n. 7 consiglieri presenti e n.   7 votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 13 del 

17/05/2018  “Bando per interventi di Miglioramento Ambientale 2018. Autorizzazione concessione 

contributi. Riapertura termini del Bando ”. 
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ODG N. 6 - D.Lgs n. 81/2008 (Sicurezza Lavoro): Ratifica acquisizione da C.S.A. - C.N.A. di Massa 

Carrara servizio Responsabile Sicurezza Protezione e Prevenzione.  Il Presidente riferisce in ordine alla 

procedura seguita per l’affidamento del servizio di Responsabile per la Sicurezza la Protezione e la 

Prevenzione nei luoghi di lavoro a favore del CNA di Massa Carrara. La figura è prevista dal D. Lgs n. 

81/08 e la nomina è stata eseguita in base alle prerogative attribuite dalla legge direttamente dal 

Presidente nella persona dell’Ing. Annalisa Iuzzolino che da anni porta avanti tale incarico per l’ATC 

nell’ambito del servizio prestato dal CNA. Il contratto prevede la durata di un anno rinnovabile 

tacitamente per un altro anno ed è affidato per un valore di € 2000,00 oltre iva per il biennio per un 

impegno di € 1220,00 sui bilanci annuali 2018 e 2019. 

Dopo attento confronto il Presidente, verificati gli impegni di bilancio, mette ai voti la proposta di 

ratificare l’affidamento del contratto per la prestazione del servizio di Responsabile per la Sicurezza la 

Protezione e la Prevenzione nei luoghi di lavoro a favore del CNA di Massa Carrara come da 

documentazione agli atti della durata di un anno rinnovabile tacitamente per un altro anno ed è affidato 

per un valore di € 2000,00 oltre iva per il biennio per un impegno di € 1220,00 sui bilanci 2018 e 2019. 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.  7  voti favorevoli  

n.  0    astenuti ( -----) 

n.  0    voti contrari  

da parte dei  n. 7 consiglieri presenti e n. 7   votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 15 del 

17/05/2018  “Approvazione ratifica affidamento servizio di Responsabile per la Sicurezza la Protezione 

e la Prevenzione nei luoghi di lavoro (D.Lgs n. 81/2008”.). 

ODG n. 10 -Procedura per acquisizione di forniture e servizi a carattere “continuativo” di valore non 

superiore a € 2.500 + iva. Il Presidente anticipa la discussione del punto 10 dell’ODG spiegando che, 

anche su suggerimento del Revisore, al fine di agevolare l’operatività dell’Ente si rende opportuno 

prevedere una procedura che autorizzi il Presidente a procedere ad ordinativi e a sostenere spese per 

l’acquisto di materiali / servizi aventi carattere continuativo per importi inferiori a € 2500,00 iva esclusa 

da portare in ratifica al primo comitato utile. Prosegue dicendo che gli affidamenti che oggi sono posti 

alla ratifica del comitato e di ai punti n. 6 (già approvata), 7, 8 dell’ODG ne confermano di fatto 

l’esigenza.  

Si apre un attento confronto tra i consiglieri. 

Il Revisore, considerato l’importo e la tipologia della spesa, esprime parere favorevole all’assunzione di 

tale atto forte del fatto che, se da un lato rientra tra le prerogative del comitato autorizzare le spese, è 

altresì vero che per il carattere continuativo delle spese la ratifica diviene uno strumento procedurale 

agevole. 
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Al termine della discussione il Presidente mette ai voti la proposta di autorizzare il Presidente a procedere 

ad ordinativi e a sostenere spese per forniture di materiali / servizi aventi carattere continuativo per 

importi inferiore a € 2500,00 oltre iva di legge da portare in ratifica al primo comitato utile 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.   7 voti favorevoli  

n.  0    astenuti ( -----) 

n.  0    voti contrari  

da parte dei  n. 7 consiglieri presenti e n.  7  votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 16 del 

17/05/2018  “Approvazione Procedura per ordinativi e spese per forniture e servizi a carattere 

continuativo e di valore inferiore a 2500 euro oltre Iva di legge.”.). 

ODG N. 7 - Ratifica acquisizione servizio da Postel per stampa e recapito bollettini per iscrizione 

cacciatori toscani s.v. 2018/19.  Il Presidente sottolinea la natura di spesa al di sotto dei 2500 euro e a 

carattere continuativo e invita Orietta Ratto a riferire in ordine alla procedura seguita Viene riferito che  

l’ordine per il servizio relativo a 3134 recapiti è stato impartito ai primi di aprile per un totale di spesa di 

2.681,86 euro di cui 1584,52 euro per il solo costo di recapito registrando un risparmio di circa 300 euro 

rispetto al 2017.  

Si avvia un confronto al termine del quale il Presidente, verificati gli impegni a bilancio, mette ai voti la 

ratifica dell’affidamento a Postel del servizio di stampa e recapito bollettini per iscrizione cacciatori 

toscani s.v. 2018/19 per 2.681,86 euro complessivi e di cui 1584,52 euro  per il solo costo di recapito. 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.  7  voti favorevoli  

n.  0    astenuti ( -----) 

n.  0    voti contrari  

da parte dei  n. 7 consiglieri presenti e n. 7   votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 17 del 

17/05/2018  “Ratifica affidamento a Postel di servizio per stampa e recapito bollettini per iscrizione 

cacciatori toscani s.v. 2018/19”.). 

ODG N. 8 - Gestione Capriolo: ratifica acquisizione fornitura da Grafica Apuana di libretti per la caccia 

di selezione; ratifica acquisizione fornitura da Ziboni Tecnofauna di marcature per capi in prelievo 

selettivo. Anche in questo caso il Presidente riferisce che si tratta di spese di modica entità e a carattere 

continuativo. Con riferimento al nuovo Disciplinare che sarà oggetto di discussione ed approvazione al 

successivo punto 11 dell’ordine del giorno, ed essendo intervenuta l’abrogazione del regolamento 

provinciale per la gestione del capriolo con l’entrata in vigore del DPGR 48/r/2017, premette che nella 

stesura definitiva è stato cassato l’obbligo di obliterazione della fascetta datario che non risulta più 

essenziale dovendo presentare alla verifica per intero il capo prelevato e a maggior ragione quando sarà 

operativo l’utilizzo della app per il prelievo del capriolo in selezione. Quindi Sica su invito del Presidente  
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riferisce che, superato l’obbligo dell’impiego della fascia datario, per le marcature dei capi prelevati nella 

caccia di selezione è stata contattata la ditta Ziboni Tecnofauna e a seguito di preventivo comparativo si è 

optato per un modello auricolare da applicare a compressione manuale assai più economico ed in 

alluminio e pertanto riciclabile. Sono stati quindi ordinati n. 500 sigilli al costo è di € 280,00 oltre iva per 

un impegno complessivo di € 341,60, mentre lo stesso quantitativo di fasce datario in base al preventivo 

sarebbe costato 1152 euro complessivi con un risparmio rispetto allo scorso anno di 800 euro circa. 

Prosegue riferendo che nel caso dei libretti personali per la caccia di selezione, trattandosi 

sostanzialmente di una integrazione di fornitura e considerato che a breve l’impiego del cartaceo verrà 

soppiantato dall’utilizzo dell’applicazione software nella caccia di selezione al capriolo, si è proceduto 

contattando direttamente la tipografia Grafica Apuana di Massa che da anni ci fornisce ad un prezzo 

conveniente gli stessi blocchi. Trattasi di 300 blocchi sempre al solito costo di € 1600,00 oltre iva, per un 

impegno complessivo di € 1952,00.  

Al termine del confronto il Presidente mette ai voti la proposta di approvare, verificate le disponibilità a  

Bilancio Preventivo, la ratifica dell’acquisto di n. 500 sigilli inamovibili per il prelievo del capriolo dalla 

ditta Ziboni Tecnofauna di Bergamo,  valore della fornitura di € 280,00 oltre iva per un impegno di € 

341,60 omnicomprensivo; altresì di approvare la ratifica dell’acquisto dalla ditta Grafica Apuana di 

Massa di n. 300 libretti personali per la caccia di selezione al capriolo, valore della fornitura di € 1600,00 

oltre iva, per un impegno di € 1952,00 omnicomprensivo.  

Il Comitato di Gestione, con : 

n.  7  voti favorevoli  

n.  0    astenuti ( -----) 

n.  0    voti contrari  

da parte dei  n. 7 consiglieri presenti e n.  7  votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 18 del 

17/05/2018  “ Ratifica acquisto materiali per la caccia di selezione al capriolo s.v. 2018/19 ”.). 

ODG N. 9 - Ratifica richiesta Carta di Credito Ricaricabile. Il Presidente riferisce di avere acquisito dalla 

Banca Ca.Ri.Ge presso cui è stato aperto il nuovo conto corrente, la disponibilità di un carata di credito 

ricaricabile intestata al Presidente, quale strumento di pagamento flessibile da impiegare per spese di 

modico importo. Il Presidente riferisce di essersi consultato con il revisore prima di procedere.  

L’occasione si è presentata dovendo valutare le modalità di pagamento di spese vive per la messa a pieno 

regime del funzionamento della app per la caccia di selezione ed in merito alle quali tornerà a breve in 

successiva riunione di comitato. Il Revisore conferma il proprio parere favorevole sottolineando la 

massima trasparenza data dallo strumento nel suo impiego grazie ad una specifica separata 

rendicontazione da parte della banca. 

Dopo attento confronto il Presidente mette ai voti la proposta di approvare la ratifica dell’acquisto della 

disponibilità della carta di credito ricaricabile operativa sul conto di deposito intestato all’ATC MS13 
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acceso presso la Cassa di Risparmio di Genova Agenzia di Aulla, da utilizzare come strumento di 

pagamento. 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.   7  voti favorevoli  

n.  0    astenuti ( -----) 

n.  0    voti contrari  

da parte dei  n.  7 consiglieri presenti e n. 7   votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 19 del 

17/05/2018  “Utilizzo di carta di credito ricaricabile come strumento di pagamento.”.). 

ODG N. 11 - Gestione Capriolo: approvazione “Disciplinare per la Gestione Faunistico Venatoria del 

Capriolo sul territorio dell’ATC MS13”. Il Presidente riferisce che a se seguito dell'approvazione del 

Regolamento Attuativo regionale DPGR  n. 48/r/2017 , abrogativo di tutti i regolamenti provinciali,  per 

potere dare attuazione al prossimo Piano di Assestamento della Specie Capriolo, visto l'art. 75, c.2 DPGR 

4/r/2017 in base al quale "gli ATC prevedono nei propri disciplinari le modalità di accesso ai distretti di 

propria competenza, e le attività obbligatorie necessarie per esercitare la gestione venatoria di ciascuna 

specie"  è necessaria per ATC l'approvazione di un apposito Disciplinare. E’ stato pertanto redatto un 

documento che, nelle finalità e nel rispetto della nuova normativa regionale vigente in materia, risultasse 

quale combinazione dei due regolamenti previgenti di Provincia e ATC. In data 19 marzo è stata avviata 

la procedura di consultazione di Associazioni Venatorie, Responsabili e Viceresponsabili dei Distretti del 

Capriolo. Nessuna osservazione è pervenuta da parte delle associazioni venatorie mentre solo tre 

comunicazioni in tal senso sono giunte dai cacciatori. Nell’illustrazione del documento il Presidente 

sottolinea che tra le principali modifiche vi è stato inoltre l’adeguamento del punteggio a sommare alle 

nuove regole dettate per il prelievo a scalare; previsione della procedura tecnica di rendicontazione 

elettronica. In sede di ultima stesura è stato cassato l’obbligo dell’impiego delle fasce datario per marcare 

i capi prelevati. 

Terminato il confronto il Presidente mette ai voti la proposta di approvare il “Disciplinare per la Gestione 

Faunistico Venatoria del Capriolo sul territorio dell'ATC" come da documentazione agli atti. 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.  7  voti favorevoli  

n.  0    astenuti ( -----) 

n.  0    voti contrari  

da parte dei  n.  7 consiglieri presenti e n.   7 votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 20 del 

17/05/2018  “Disciplinare per la Gestione Faunistico Venatoria del Capriolo sul territorio dell'ATC”). 

Alle ore 20.10 lasciano la seduta il Revisore Unico ed il consigliere Ratti Massimo. I presenti sono ora 6. 

ODG N. 12 - Gestione Capriolo: composizione dei distretti di gestione - procedura straordinaria 

iscrizione. Il Presidente riferisce che gli appelli degli esami orali per il conseguimento dell’abilitazione 
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per la caccia di selezione al capriolo presso la Sede Territoriale di Massa di Regione Toscana sono stati 

previsti quest’anno a cavallo delle date di svolgimento dei censimenti. Si è voluto pertanto consentire agli 

abilitandi di partecipare ai censimenti così da non perdere l’opportunità di partecipare alla caccia di 

selezione già da quest’anno al pari dei cacciatori già abilitati. Al termine del confronto il Presidente mette 

ai voti la proposta di approvare la procedura straordinaria di iscrizione alla caccia di selezione al capriolo 

di coloro che alla data dei censimenti 2018 non avevano ancora conseguito l’attestato di abilitazione ed a 

condizione che vi abbiano regolarmente partecipato.  

Il Comitato di Gestione, con : 

n.  7  voti favorevoli  

n.  0    astenuti ( -----) 

n.  0    voti contrari  

da parte dei  n.  7consiglieri presenti e n.   7 votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 21 del 

17/05/2018  “Approvazione della procedura straordinaria iscrizione caccia di selezione al capriolo.”). 

Il Presidente comunica che sul sito dell’ATC sono pubblicate le carte relative alla proposta di nuova 

perimetrazione delle aree vocate e non vocate al cinghiale approvata dalla Giunta Regionale con Dlibera 

n. 31 del 3/4/18. La differenza tra la superficie di area vocata prevista dal Piano Faunistico Venatorio 

attualmente vigente e la proposta della GR è di - 3344 ha. Si tratta di un iter non ancora concluso dovendo 

ancora passare al vaglio del Consiglio Regionale.. 

Esaurita la trattazione degli argomenti posti all’ODG il Presidente dichiara sciolta la seduta. Sono le ore 

20.15. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

Il Segretario pro- tempore 

Andrea Verzanini 

 

______________________ 

Il Presidente  

Filippo Merlini 

 

___________________ 

 

ps 


